

Dienstag, 16. August 2022

## Gesprächskreis startet mit einem Grillabend

### Red Mit stärkt Austausch zwischen Zugewanderten und Einheimischen

Das neue Red Mit, ein Gesprächs- und Diskussionsforum der Flüchtlingshilfe Sprockhövel, startet mit einem gemeinsamen Grillen. Am kommenden Samstag, 20. August, können sich dort die Menschen kennenlernen, die an diesem Flüchtlingshilfe-Gesprächskreis teilnehmen möchten. Los geht's um 15 Uhr in der Sunshine4kids-Oase in Niedersprockhövel, Fritz-Lehmhaus-Weg 34.

Damit wird von Anfang an das neue Red-Mit-Konzept umgesetzt: Persönliche Treffen und Ausflüge kombiniert mit zwei Online-Gesprächskreisen pro Woche, bei denen sich Einheimische und Zugewanderte über verschiedene Themen austauschen. Inzwischen stehen auch die Termine fest: Gruppe 1 kommt dienstags und donnerstags in der Zeit von 10 bis 11 Uhr zusammen, Gruppe 2 dienstags und donnerstags in der Zeit von 19 bis 20 Uhr.

#### **Sprachkompetenz verbessern**

Wer Freude an Austausch, Gesprächen und gemeinsamen Ausflügen hat, ist zum Mitmachen eingeladen, noch sind Plätze in den Gruppen frei, wie die Organisatoren mitteilen. Das Ziel von Red Mit ist die Stärkung von Sprachkompetenz für Zugewanderte und gesellschaftlicher Zusammenhalt. Das Angebot richtet sich dabei vorrangig an Menschen, die am Anfang ihres deutschen Spracherwerbs stehen und soll die Integrationskurse begleiten oder sich als Praxisübung anschließen. Deshalb soll die Zusammensetzung der Gruppen möglichst stabil sein.

Es besteht jedoch keinerlei Verpflichtung zur Anwesenheit oder Teilnahme an jedem Termin, wie die Verantwortlichen betonen. Wer mitmachen möchte, ist beim Grilltreff willkommen oder kann sich melden telefonisch melden unter 0176 23142394 oder per E-Mail an [redmit@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de](mailto:redmit@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de). Auch ehrenamtliche Helferinnen und Helfer für die Organisation des Red-Mit-Programms werden noch gesucht.